
２００５年小石川高校０１７Ｄ

組クラス会（新年会） 

 

 

日時：１月 7日【金】時間は例

年どおり１８時３０分です。 

 

場所：今年は、会場を変えて、

目白駅を出て、すぐ右隣です。 
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＜総括＞ 

1月 7日Ｄ組のクラス会は 24名

の参加者で、1次会（イタリア

ン）、二次会（カラオケ）と楽

しく過ごしました。来年もまた

元気に集 まりましょう。 

 

＜来年は？？＞ 

２００６年の新年会は、１月６

日（金曜）１８：３０から目白

の揚子江という中華屋（予約済。

今までと同じお店です。）です。 

今からカレンダーに入れておい

てください。 

 

＜寄稿＞ 

参加者から寄稿（言いたいこと、

書いておいて欲しいこと）を募

集しましたが、播磨、塚田、松

木の 3名からしかありませんで

した。＜寄稿＞として追記して

あります。 

 

 

＜参加者＞ 

浅香 真哉 

 
 

 



矢野（松坂） 春実 

 
今回は集金係をありがとう｡メ

ール連絡はまだまだとのことで

すが、お待ちしています｡ 

 

石井 久一 

 
 

 

 

村口 憲治 

 
 

井上哲男 

 
 

 

小林 偉昭 

 
 

 

播磨 英一 

 
プライベートの部分は、昨年と

変わらずです。仕事の関係で昨

年の１０月末から１１月の始め



にかけて２週間弱の日程で、ア

メリカ経由でアルゼンチンへ行

って来ました。 

＜寄稿＞ 

私どもの会社は日本鋼管との取

引がメインでしたが、数年前に

日本鋼管の当社との取引部門が

アルゼンチンの会社に買収され

た関係で、一度ブエノスアイレ

スの近郊にある工場を見学にと，

薦められ、行って来ました。現

地までは飛行機のフライト時間

だけで約２４時間かかり、さす

がに地球の裏側までは遠かった

というのが実感です。本場のタ

ンゴのショーは踊り、歌共に素

晴らしかったですが日本人のオ

ジチャン、オバチャンの４０人

位の団体がいたのにはびっくり

でした。帰りにイグアスの瀧に

行きましたが雄大なスケールで

した。 

 

 

染谷 香 

 
 

 

 

岩岡 夏彦 

 
岩岡さん、新しいメールアドレ

ス２つも登録しました。 

 

 

柴田 知彦 

 
 

 

 

鈴木（今井） 愛子 

 



額賀 信 

 
ご案内ありがとうございます。 

参加します。返事が遅れて申し

訳ありませんでした。お会いで

きること楽しみにしています。 

 

吉川 嘉彦 

 
 

蝋山 丈夫 

 
中国お任せ。 

蝋山さん：中国から戻ってきま

した。メールアドレスも登録し

ました。 

 

 

 

 

小柳 望 

 
ご連絡が遅くなりまして申し訳

ありませんでした。1月 7日は

少し遅れそうですが出席するつ

もりです。よろしくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

二宮 昌明 

 
 

 



後藤 勀（勉）＜両方組合せ＞ 

 
１日前の６日にメールが入る。

返事が大変遅くなりました。７

日のクラス会に出席いたします

ので、宜しくお願いいたします。 

初めてのクラス会参加。当日は

正月冬山の話も話題に。途中で

２次会継続参加表明。帰りの電

車では、何処までの人を認識し

て話していたか不明なのが判明。

これからの記憶回復を期待。 

 

苅込次郎 

 
プロと言う評判の演歌歌手。２

次会だけでは不足だったようで、

「松木様：先日はお疲れ様でし

た。２次会で終わってしまって、

ちょっぴり残念でした。私が頂

いた歌集は、手の入っていない

ものでした。」とメールで。来

年はゆっくりと朝まで。苅込次

郎 

 

鈴木憲太郎 

 
いまや有名、シロアリの憲ちゃ

ん。シロアリは寒いところが嫌

いなようです｡今回も論文持参｡

（小林は、仕事で一部利用させ

ていただきました）海外出張も

多く、気候関係も良く知ってい

ます｡ 

 

塚田 憲 

 
０４年に大阪から東京（中央区

日本橋本町）勤務になっていま

す。今でも自転車に乗っている

そうですが、健康維持目的とし

無理しないように｡ 

＜寄稿＞ 



小林さんの要請に応じて 近況

を報告します。しかし２，３行

でという制限は厳しいね。 

「私は会社の都合で４年半ほど

北九州と大阪に勤務していて昨

年の７月に東京に戻ってきまし

た。今の仕事は「情報通信事

業」というちょっとかっこ良さ

そうな部門ですが 例えば携帯

電話会社の基地局（ビルの屋上

などに見かけるやつです）の建

設など泥臭い事をやっています。 

皆さんが携帯電話で便利に話が

できるのも我々のお陰です。 

今年の新年会は私も久しぶりで

したが 他にもそういう方が多

くて大変盛況で楽しく飲ませて  

もらいました。また小林さん、

松木さんの歌集、蝋山さんの随

想碌も素晴らしかった。」 

ということで やっぱり５行に

なってしまいました。 小林さ

んこんなもんでよいですか。 

適当に添削してください。 

でも考えてみたら このメーリ

ングリストは皆さんが読めるわ

けだからあらためて編集して刷

り物（？）にして配布する必要

は無いのでは？提案ですが、例

えば毎週１人づつ クラス名簿

の順などでこのメーリングリス

トに皆さんが近況報告や、創作

物（詩歌、随想、写真、その他

何でも）の発表をしたら如何で

しょうか。 

 

余田（相場） たけ子 

                            

 
アフリカの動物の写真は実際に

現地で撮影した迫力のあるもの

でした｡旦那との動物写真撮影

旅行のようですが、次回以降 D

組の有志も邪魔でなければ、連

れてってくれるよう依頼した。

メールは黙って読んでいるよう

です｡ 

 

樋口（松木）冨美子 

 
短歌集「」を作成し、皆さんに

（強制）配布｡小石川の句もあ

り、懐かしく読んでいる人もい

ました｡ 

＜寄稿＞ 

いつも有難う御座います。小石

川関係の箱に随分色々たまって

宝物となっています。 



私の近況は以下の如くにＳｉｍ

ｐｌｅ Ｌｉｆｅというか”落

合の冬は何も無い冬だよー”と

いうところです。 

～～～～～～～～～～～～～～ 

料理と散歩と短歌に精を出して

います。仕事を辞めてからは新

米シェフとして日々新メニュー

にチャレンジ。スーパーに自転

車を置いて、３０分から１時間

西へ東へ足の向くまま太らない

為のウォーキング。至福の時は

昼風呂に在る３０分間。かくし

て只今Ｓｌｏｗ Ｌｉｆｅ真っ

只中です。これって退廃！？ 

もうスピードには体が不適合と

なりました。クラス会で皆さん

がお元気で活躍されている様子

を伺うのはとても刺激的で楽し

みです。中年 be ambitious!! 

心よりのエールを皆さんに。(太

線の部分が近況報告ですので宜

しくお取り計らいの程） 

～～～～～～～～～～～～～～ 

近作です。 

 ・     ブロークン、スポークン

などと子の名付く野良は厳冬に

在りて自由 

・     次々と歌生まれ来し朝には

大方没となる夜半の歌 

・     影引きて旅人めきて夕暮れ

を川沿いの道たどる真冬日 

 

 

 

 

上野（金堀） 猷子 

 
 

堀 哲哉 

 
継続して２次会に参加。 

 

 

 

 

＜欠席者からの連絡メール＞ 

窪田 宏 

ご返事が遅れました。４日に急

遽ボストンに行くことになりま

した。残念ですが、出席できま

せん。皆さんによろしくお伝え

ください。 

 

宇都木 光子 

再度のご連絡ありがとうござい

ます。なんとか出席したくお返

事を延ばしていたのですが、や

はり無理のようです。次回を期



したいと思います。幹事役の労、

感謝しております。よいお年を 

 

土岐眞一 

クラス会のお知らせ有難うござ

います。当日出張がはいってお

り欠席です。このところ連続の

欠席で申し訳ありません。当方 

少しは楽になりましたがまだま

だ環境は厳しいものがあります。 

結構雑用に追われ日々忙しく若

い人からのつき上げもうけてま

す。 朝日生命   土岐眞一 

 

                 

 
 

 

 
 

 
 

 

 

 

 
帰る人も 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



カラオケで 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 



 
 

 
 

 
 

 
 

 

＜２次会後の楽しみ＞ 

朱入りの歌集と財布のダブル捜

索事件： 

（事件その１）０１７Ｄの皆様 

 先日はお疲れ様でした。ところ

で、自分用に朱を入れた歌集を 

誤ってどなたかにお渡しした可

能性があります。あちこちに郵

送もしたのですが、どこに紛れ

たか不明です。受け取られた方

には大変失礼なことであらかじ

めお詫び申し上げます。もし、

受け取られた方がＤ組の中に居

られたらお手数乍ら当方までお

知らせ下さい。とり急ぎお願い

まで。 

 

＊石井さんから 

歌集有難うございました。久し

ぶりに文学の香りに触れること

ができました。私の貰ったのは

手の入っていないものです。  

小石川高校の国語の先生、鈴木

先生でしたか、藤村批判を私も

よく覚えています。  

混ぜっ返して一つ 

武士なればニ君三君当たり前 

四君五君も楽しからずや  

 

＊坂井です。文面では、なんの

ことやら分かりませんが，ごん

じが、藤村批判は、知りません

でした。ご無沙汰しております。 

 

＜松木さんの話題に坂井さんも

なぜか参加してきた。良かった

ですね。＞ 

 

＊松木さんから 



例の国語の先生は木村博先生で

す。藤村については、姪との関

係を清算すべく墨染めの衣など

着て旅に出たり、結局その後、

又よりを戻したりの女々しいと

ころや、美文調の詩などを痛快

に罵倒されてましたっけ。以来、

藤村の功績より、むしろ駄目な

ところに目の行くのも若い頃聞

いた木村節の影響大なるものが

あるように思えます。毎回楽し

みな授業でしたが。 

 

＊坂井さんから 

拝承です。今 大磯町に住んで

いますが、籐村のお墓が、大磯

の地福寺にあり、白梅の名所で

すので気になりました。私もあ

まり好きではありません。 

 

結末 

松木さんから 

Ｄ組の皆さん 。今朝、電話があ

り従姉のところに朱入りが届い

ていたことが判明しました。皆

さんにはご迷惑をおかけしまし

た。 

 それから、メールやお手紙で頂

きましたあたたかいコメントを

胸にしっかりしまい少しでもま

しな歌が出来るよう精進したい

と思います。有難う御座いまし

た。また来年を、今から楽しみ

に致します。 

刈込さん、来年は三次会まで頑

張りましょう！ 

尚、お騒がせの財布はカラオケ

屋にありました。 

 

２００６年の新年会は、 

１月６日（金曜）１８：３０か

ら 

目白の揚子江という中華屋（予

約済）だと思います。 

今からカレンダーに入れておい

てください。 


